

Fecha:14-08-2024Pág. : 24Tiraje:16.150Medio:Diario FinancieroCm2:218,5Lectoría:48.450Supl. :Diario FinancieroVPE:\$ 1.936.536Favorabilidad:No DefinidaTipo:Noticia general

Título: Cepal sube PIB 2024 para Chile en medio de una región con resultados similares

Cepal sube PIB 2024 para Chile en medio de una región con resultados similares

La entidad, que alertó por las bajas tasas de la última década en A. Latina, ahora anticipa un alza de 2,6%, que contrasta con el 1,9% de diciembre.

POR AMANDA SANTILLÁN R.

Un mejoramiento de las perspectivas para el Producto Interno Bruto (PIB) de Chile anunció este miércoles la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (Cepal) como parte de su actualización de proyecciones para el país y la región.

Ahora, el organismo espera una expansión de 2,6% en 2024, mientras que su estimación de diciembre del año pasado era de 1,9%. Para el próximo año pronosticó un 2,3%.

Este aumento se da en un contexto en que la Cepal alertó que en el transcurso de la última década, los países de América Latina han exhibido un bajo crecimiento económico, el que alcanzó a una tasa promedio del 0,9%.

Ante esto, el secretario ejecutivo de la Cepal, José Manuel Salazar-Xirinachs, señaló que "enfrentar la trampa de crecimiento, aumentar el empleo y crear empleos de mayor productividad requiere el fortalecimiento de las políticas de desarrollo productivo que sean complementadas con políticas macroeconómicas, laborales, y de adaptación y mitigación al cambio climático".

El organismo prevé que la región se expanda 1,8% durante este año y un 2,3% en 2025.

De los países vecinos, Argentina es el único con una proyección negativa, pues acusaría una caída de 3,6% en 2024 para recuperarse hasta 4% el siguiente ejercicio. Perú, en cambio, tendría un incremento de 2,6% y 2,5%, respectivamente; Colombia de 1,3% y 2,6%; Paraguay de 3,8% y 3,6%; Brasil 2,3% y 2,1%, y Uruguay con 3,6% y 2,6%.

En el caso de la inflación, el reporte de la Cepal destacó que se ha reducido de manera sostenida en la región, con una tasa que se ubicó en 3,9% hacia mediados de año y que alcanzará 3,6% hacia fines de diciembre y la mitad del próximo año.

En otro tema contingente, advirtió que el cambio climático podría provocar una pérdida cercana a 43 millones de puestos de trabajo, correspondiente al 10% de la fuerza laboral a 2050.

